

『別海町食育・地産地消推進計画（原案）』へのパブリックコメントに対する別海町の考え方について

平成29年12月29日から平成30年1月29日まで『別海町食育・地産地消推進計画（原案）』に係るパブリックコメント手続きを実施したところ、1名の方より6件のご意見が寄せられ、これらのご意見を公表するとともに町の考え方を示しました。

No	意見の概要	町の考え方
1	<p>日常の手軽に一般町民が口にできる製品の開発を検討してほしい。</p>	<p>商品開発については、生産者団体や製造業者など関係団体と協議を重ねる必要があると考えます。</p> <p>地産地消を進める上で、いただいた意見を参考とさせていただきます。</p>
2	<p>計画期間を5年間としているが、食育・地産地消は限りなく継続されるもの。 継続した取組みをしてほしい。</p>	<p>計画期間は5年としていますが、社会情勢の変化や関係法令の改正、関係計画の見直しとあわせ、必要に応じて見直しを行います。</p>
3	<p>関係団体・行政の素晴らしい取組がなされており、特に幼児期から高校生までの年代層の教育・実習体験（親子など）などの取組に力を注いでほしい。</p>	<p>家庭や認定こども園、学校等との連携を図り、継続した取組を続けていけるよう努めます。</p>
4	<p>地産地消は、町内農畜産物の利用促進の言葉に尽きると思う。地元産品の「地産地消」が普段から出来る場所づくりについて、連携を図り施策に取組んでほしい。</p>	<p>家庭や学校、地域・生産者団体等と連携を図り、町内農畜産物の利用促進について進めるよう努めます。</p>
5	<p>「食育」「地産地消」「乳和食」がさらに関心を持ってもらえるよう情報提供が必要だと思う。広報・ホームページ等でシリーズ展開掲載など。</p>	<p>町民の皆様により関心を持ってもらえるよう、情報提供の方法など継続して検討していきます。</p>
6	<p>アンケート結果では地元産物を意識している、食育に関心があると答えた割合が7割近く、意識は高いと感じる。</p> <p>立派な目標を掲げられたので、今後さらに小さなことから具体化へ向けた取組を期待したい。</p> <p>行政各部署が共通の認識で一体化し、農漁協商工などと一層連携した取組をお願いしたい。</p>	<p>町民の皆様にも、さらに食育・地産地消等への関心を高めていただくためにも、より一層関係者（家庭や認定こども園、学校、地域、生産者団体、行政）との連携を図り、効果的な取組の推進に努めます。</p>